# 議会報告会報告書

令和元年8月2日

山陽小野田市議会	
議長 小野 泰 様	
	A班
	代表 中村博行
令和元年6月定例会議会報告会の実施状況について下記のとま	らり報告いたします。
記	
1 開催日時	
令和元年7月29日(月) 14:00 ~ 15	5:30
2 開催場所 <u>高泊公民館</u>	
3 参加人数(市民) <u>16 人</u>	
4 担当班議員名	
( 中村博行 ) ( 奥 良秀 ) ( 河野朋子 )	( 笹木慶之 )
(水津治)(恒松恵子)(中岡英二)	
(藤岡修美)(松尾数則)(矢田松夫)	( <b>, , ,</b> , , , , , , , , , , , , , , , ,
5 報告会次第	
(1) 市議会代表挨拶	
(2) 6月議会の報告	
1 総務文教常任委員会 (長谷川知司) [司会]	( 藤岡修美 )
2 理科大特別委員会 ( 松尾数則 ) [記錄]	(河野朋子)
[受付]	( 笹木慶之 )

# 6 各班の意見(発表内容)

<総務文教常任委員会関係>

#### 質問事項 (回答済)

- ・商工センター再整備事業は予算が少ないが、大丈夫なのか。→今回の予算は調 査費である。
- ・現在地での再整備なのか。→セメント町の衰退が著しいので、周辺のまちづくりも含めて現在地の再整備を考えていく。
- 建物は大きくなるのか。→これから構想が出てくるので未定である。
- ・今回提案されたPPPと第3セクターの違いはどうか。→官と民の経営責任や 財政負担を明確にした。市は土地を現物出資するのみで、経営には関与せず、 運営の補助や損失補てんを行わない。

# 意見

- ・両商工会議所の合併を急ぐべきではないか。
- ・防災対策について本市は遅れているのではないか。地域が主体でもっと積極的 に取り組むべき。

#### 要望

- ・県立おのだサッカー場は他市からの予約でいっぱいで地元でなかなか使えない。予約の取り方に工夫はできないか。
- ・高千帆小学校付近の道路が不良である。

#### 質問事項(未回答)→後日回答

・通学路のチェックについて、6年前から自治会長の立ち合いは不要とのことであるが、なぜなのか。

## <民生福祉常任委員会関係>

#### 要望

- ・敬老会では対象者全員に入浴券が配布されるが、山陽地区からきらら交流館は 遠いので、みちしおで利用できるようにしてほしい。
- ・高齢者の免許返納特典を充実してほしい。

#### <産業建設常任委員会関係>

#### 要望

- ・ JR小野田駅の男性トイレ大便用が8カ月以上使用不可になっている。利用再 開できるよう働きかけてほしい。
- ・市道(郷と高浜の境あたり)に木が繁っていて通行の邪魔になっているので対 如してほしい。
- ・縄地が鼻公園を市がもっとアピールすべきではないか。

## 質問事項(未回答)→後日回答

・防潮扉の開閉について、台風時に閉めるのが遅いが、誰が閉めているのか。

## <理科大特別委員会関係>

## 質問事項 (回答済)

- ・危険物倉庫は改修の方が安いのではないか、建て替えするのか。→現在利用しており、学業に支障のないようにするため、約50㎡増築をする。
- ・設計業者の作成した図面は危険物倉庫の仕様であったというのなら、誰のミスなのか。→当初設計事務所の作成した図面と、その後入札時に市で作成した図面が異なる仕様であったため。その間の確認が不十分であったのではないか。

# 意見

- ・職員が安易に考えすぎだったのではないか。
- ・チェック機能がなかったのではないか。

## 要望

・なぜこのようなことが起きたのか、早急に原因を明確にしてほしい。